

Saisonauftakt auf der Saale am 01. März 2025 – Kanufahrt statt Karneval

Am Samstag den 01. März starteten zehn als Paddler „verkleidete“ Mitglieder der Kanuabteilung in Roth an der Saale. Ziel der gut gelaunten Truppe war nach ca. 7 km, ein paar kleineren Schwällen und dem Hohner Wehr der Ausstieg in Bad Bocklet. Dort angekommen waren sich alle einig, dass sich die Fahrt trotz der noch etwas frostigen Temperaturen als „Warm Up“ in die neue Paddelsaison gelohnt hat. Und auch die zwei Kanuten, die ungeplant Bekanntschaft mit dem Wasser gemacht hatten, meinten trotz nasser Kleidung: „Bist nach dem Kentern richtig nass, macht das Paddeln trotzdem Spaß. Franken – Helau!“

Alles waren sich einig: Zum Glück darf die Fränkische Saale nun wieder überall gepaddelt werden!

Für die Faschingspaddler

Irmgard Wech

Fotos: Tanja Sobisch